

Dédicace

Rien n'est aussi beau à offrir que le fruit d'un labeur qu'on dédie du fond du cœur à ceux qu'on aime jusqu'à les frontières de l'imagination ;

Ma chère mère, mon cher père, sans eux, je n'aurais pas abouti à ce stade d'étude, que Dieu puisse m'aider à les honorer, les servir et les combler.

À toute ma famille :

À mes chers frères.

À mes chers amis et voisins. À mon binôme « Beladjine abdel moumen Khaled », À qui je souhaite tout le bonheur, ainsi qu'à sa famille.

À tous les enseignants et professeurs qui ont fortement contribué à ma formation depuis l'école primaire jusqu'à l'université.

À tous mes collègues de la promotion 2014/2015 et 2015/2016.

Becheikh Abd El Kader